
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

笘笘 

辰巳丘だより ５１ 
平成２９年１月２０日（金） 編集責任者 校長 堀田葉子 

英会話にチャレンジ！ ～フィリピンの先生方と交流会～   
1月 19日（木）、フィリピンの公立学校長と関係者 12名が本校を訪れ、学校説明、校舎見学、授業参観の後、

2 年グローバルコースで交流会が行われました。11 月に実施され北陸大学の留学生との交流会で、英会話での

交流に慣れた生徒達は、積極的にフィリピンの先生方との会話を楽しみました。 

◇ 芸術の香り高い校風 

◇ きめ細かい学習・進路指導 

◇ 国際色豊かな学校行事 

一生懸命聞き取ります 

 

だんだん笑顔がはじけます 

教室掲示 

日本のことをたくさん知ってい

てくれてうれしかった！（大嶋） 

前回よりも積極的に質問でき

た！（山下） 

次は、自分がどこに行きたいか

を詳しく話したい！（水口） 

フィリピンについて知らないこ

とばかりで新鮮だった！（中野） 

今回は、校長先生方が話を盛り

上げてくれた！（佐村木） 

次は、ポケモンのことを話して

みたい！（笘谷） 

前回より聞き取りが上達した

と思う！（今川） 

とても会話が弾んだ。聞き取る

のが難しかった！（架谷） 

前回よりは話せたし、早く理解

できた！（吉田） 

相手は日本語が話せないので

会話はなかなか続かなかった

けど、たくさん話せた！（前田） 

楽しかった。前回より時間が短

かった。次はもっといろいろな

ことを話したい 1（島田） 

伝えるのに必死。文で話すのは

難しいけど相づちはたくさん

できた！（北村） 

フィリピンの校長先生方は、

優しく接してくれて楽しか

った！（宮崎） 

フィリピンの学校のルールが聞

けた！たくさん話せた！（村田） 

思うように話せなかった。英語

をペラペラにしたい！（高） 

英語をたくさん話せた。次は互

いの文化について話したい！

（新保） 

英語をもっと勉強して少しでも

話せるようになりたい！（大村） 

英語で会話が続いたときは、と

ても楽しかった！（久津礼） 

たくさん話したが通じたかな？

またこんな機会があったらい

い！（奥村） 

思っていたよりも、落ち着いて

楽しくしゃべることができた！

（岡島） 

 

ニケ像の前で集合写真 

 

記念品をいただきました 


